

Jedem Kind ein Instrument

An der Silberbachschule Taunusstein lernt eine ganze Klasse Musik zu machen!



von links, hintere Reihe: Uwe Löser, Hansjürgen Jost (beide vom Vorstand Bürgerstiftung Taunusstein), Monika Grünewälder (Kunst- und Kulturstiftung Taunusstein), Bürgermeister Michael Hofnagel, Michael Großmann (Leiter Musikschule Taunusstein), Reinhold Janda (Leiter Silberbachschule). Die Kinder gehören alle der „JeKi“-Klasse (Jedem Kind ein Instrument) an. Foto: Sabine Posse

Seit Sommer 2008 wird in Hessen in breitem Umfang an den Grundschulen musiziert, nachdem die Landesregierung das aus Niedersachsen bekannte Konzept „Jedem Kind ein Instrument“ in abgewandelter Form für das Land Hessen übernommen hat.

Das Projekt sieht vor, dass an ausgewählten Grundschulen eine erste Klasse mit einer zusätzlichen Wochenstunde für Musik ausgestattet wird. Diese Stunde wurde im ersten Schuljahr von einer Lehrkraft der Schule und einer Lehrkraft der Musikschule im Team gestaltet, um den Kindern die grundlegenden Parameter der Musik zu vermitteln. Im zweiten Schuljahr konnten sich die Kinder für eines von vier Instrumenten entschei-

den und dieses in kleinen Gruppen spielen lernen.

An der Silberbachschule ist es nun gelungen, mit Hilfe der Eltern und mit der Unterstützung von Sponsoren das Projekt bis zum Ende der Grundschulzeit fortzuführen. Durch das finanzielle Engagement der Kunst- und Kulturstiftung Taunusstein, der Bürgerstiftung Taunusstein, dem Verein der Freunde und Förderer der Musikschule Taunusstein und der vr Bank Untertaunus ist es möglich geworden, den Kindern weitere zwei Jahre eine besondere musikalische Förderung zukommen zu lassen. Hierfür haben sich kürzlich alle beteiligten Kinder, die Musikschule Taunusstein und die Silberbachschule Wehen bei den Sponsoren mit einem kleinen Konzert bedankt.